

M E D I E N M I T T E I L U N G

Behörde kontaktiert Implenia Baugesellschaft GmbH in Wien

Dietlikon, 11. Mai 2017 – Im Zusammenhang mit einer in Österreich laufenden Untersuchung der Staatsanwaltschaft gegen rund 20 Tiefbauunternehmen haben Behördenvertreter am Dienstag mit der Implenia Baugesellschaft GmbH in Wien Kontakt aufgenommen. Dabei ging es um zwei kleinere Projekte aus der Zeit der Bilfinger Baugesellschaft GmbH, die 2015 in die Implenia Gruppe integriert wurde. Im Fokus stehen zwei in diese Projekte involvierte Personen, die aber seit längerem nicht mehr für Implenia tätig sind. Implenia kooperiert mit den Behörden in Wien und hat ihre uneingeschränkte Unterstützung bei den laufenden Abklärungen zugesichert.

Medienkontakt Implenia:

Reto Aregger
Head of Communications Group
Telefon: +41 58 474 74 77

1 1 30 17 17 17

communication@implenia.com

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im deutschen, österreichischen und skandinavischen Infrastrukturmarkt. Entstanden 2006, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Sparten- und Flächeneinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit rund 8'200 Personen und erzielte im Jahr 2016 einen Umsatz von rund 3,3 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.